

真冬にHOTに展開！

春の新作ファッション、戦線拡大

2015年1月13日(火)～2月16日(月)そごう・西武 全24店舗

そごう・西武は、クリアランス真っ只中の1月13日(火)より、全24店舗で春の新作ファッションを展開します。店頭約3割を春物新作に入れ替えます。特に婦人ファッションの強化に向けて、昨年には無い、新しいスタイリングをご提案してまいります。 ※本リリースの掲載画像はイメージです。

自主開発商材を含む春商材の品揃えは、前比約1割増の65万点

弊社プライベートブランド(PB=自主開発)の「**リミテッド エディション**」をはじめ、重点お取引先様との共同開発により、衣料品・雑貨領域を中心に、鮮度のある春のプロパー商材の供給を65万点まで増やします。婦人・紳士、婦人雑貨、スポーツ領域から今年らしい新しい商品を投入することにより、新たな顧客ニーズを喚起してまいります。会期中のプロパー(正価品)売上は、前比103%を目指します。

【ポイント】婦人ファッションのシルエットが大きく変わる2015年・春

昨年12月17日より早期展開した西武池袋本店では、冬のコートに合わせ、春の正価品のニットやパンツ、スカートをクロスコーディネートで購入されるお客さまが増加しました。セールのお得感がなくても、上質さや新しさに見合う価値をご納得いただければ、正価で購入される傾向が強まっています。

【注目アイテム】

- ①スポーツテイストがさらに進化！・・・大きめのシルエット & コンパクトな丈の「**ラインニット・ブルオーバー**」
- ②7年ぶりに復活！・・・タンス在庫に無い「**タック入り・ガウチョ・ワイドパンツ**」。さらに「**裾リブパンツ**」も
- ③ブームは継続！・・・タック入り、ギャザー、プリーツ使いの「**ひざ下丈スカート**」

①スポーツテイストがさらに進化！



肩に丸みのあるショート丈ニットにひざ下丈スカートやテニススニーカーの新しい組み合わせ。ライン使いのニット、ブルオーバースタイルがこの春のトレンドです。

②7年ぶりに復活！



この秋冬はスカート旋風が巻き起こりました。パンツもタンス在庫に無い新しいデザインを強化します。タック入りでゆとり感のあるワイドパンツ(左)、足が細く見える裾リブパンツ(右)。